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第53回 七左町七丁目第二自治会 定期総会議事録 

 

●議事録署名人 

・ 

 

 

・ 

 

□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□ 

●日   時 令和4年4月3日(日曜日) 午前9時30分〜 

●会   場 七左町七丁目第二自治会館 大会議室  

●出 席 者 16名 

●司   会 副自治会長 兼坂 宜久   

●開会の言葉   副自治会長 兼坂 宜久  

●会長の挨拶 自治会長  山口 隆志 

新型コロナウイルス感染防止の観点から、自治会総会も3年続けて書面決議のかたち

となりました。今後はアフターコロナに向けて対応していかないといけません。子供

たちへのサポートや防災には特に力を入れていきたいと考えています。次年度も皆で

同じ方向を向いて、頑張ってまいりましょう。 

●名誉会長挨拶  名誉自治会長 松苗 眞吉 

□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□ 

●議長選出   

 ・兼坂副自治会長が司会と兼ねて議事の進行にあたった。 

 

 

●総会成立の確認 

 ・議長により、285世帯の自治会員世帯数に対し、出席者は16名あり、書面表決書と委任

状合わせて211件提出されたとの確認がなされた。その結果、過半数にあたる計228世

帯、約75％の同意を得たこととなり、規約により総会が成立したことを確認した。 
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議事 

 １号議案 令和3年度自治会事業報告 …総会資料3～7ページのとおり 

 ２号議案 令和3年度自治会館運営委員会報告 …総会資料15ページのとおり 

 ３号議案 令和3年度自治会会計決算報告 …総会資料10～12ページのとおり 

 ４号議案 令和3年度自治会館会計決算報告 …総会資料16ページのとおり 

 ５号議案 令和3年度自治会 会計監査報告 …総会資料10ページのとおり 

 ６号議案 令和3年度自治会館 会計監査報告 …総会資料16ページのとおり 

  ●上記1号〜6号議案について、議長より一括審議が提案され、参加者全員による賛成  

が認められた。続いて、書面提出による会員の意思を確認し、賛成224票、白票２

票、反対1票が投じられていることを確認した。よって1号〜6号議案について、賛成

多数で可決した。 

 

 ７号議案 令和4年度自治会事業計画 …総会資料8～9・17ページのとおり 

 ８号議案 令和4年度自治会運営委員会 事業計画 …総会資料21ページのとおり 

 ９号議案 令和4年度自治会 会計予算 …総会資料18ページのとおり 

 １０号議案 令和4年度自治会館 会計予算 …総会資料20ページのとおり 

  上記7号〜10号議案について、議長より一括審議が提案され、参加者全員による賛成  

が認められた。続いて、書面提出による会員の意思を確認し、賛成224票、白票２票、

反対1票が投じられていることを確認した。よって7号〜10号議案について、賛成多数で

可決した。 

 

 １１号議案 班長・顧問を除く全役員の選出（規約第9条第1項の規定とコロナ禍の特例処

置について） …総会資料19ページのとおり 

１２号議案  班長の選出（規約第9条第3項の規定により選出…総会資料19ページのとおり 

１３号議案  自治会館運営委員会の紹介と承認    …総会資料22ページのとおり    

１４号議案  退任役員への謝辞と令和4年度責務に対する決意表明  

  本来なら役員改選だったが、班長以外の役員全員にご留任いただき、大変感謝してい

る。来年度も皆さんのお知恵をお貸しいただき進めていきたい。来年度は選考委員会を

立ち上げて次の役員を決定したいが、専門部の部長が交代いただく場合は、早めに協力

委員等から後任を選任いただきたい。 
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１５号議案フリートーク（コロナ禍での自治会活動） 

 

●吉田事務局次長より、5班の班会議で、自治会で設置した消火器が古くなっているの

で撤去し、その後は各家庭や班での対応でとの話だが、なぜ自治会で対応しないのか

という質問あったとの話に対し、松苗名誉会長より、出羽地区自主防災組織の考え方

は、各家庭に消火器を常備してもらい、災害時にはそれを持って避難所に集まる方が

効果的であり、外にあるものは使用頻度が少なく、数年ごとに買い替えなくてはなら

いためお金もかかり、また、古いものは暴発する事故も起きているとの回答があっ

た。山口会長からは、自治会としては１０年以上前にこのことを決定しているとの回

答があった。それに対し吉田次長から、これらの経緯や目的が分かっていない会員さ

んに再度伝えるとともに、家庭で常備してもらえるように啓もう活動をした方がよい

のではという意見があった。山口会長から、今後は出羽地区が市に対してこの対応を

積極的に進めると思うので、その動きを注視しながら自治会としての対応を考えると

の話があった。 

●山口自治会長より、市から、越谷市災害時要援助者台帳の管理の依頼があり、

台帳は申請者と山口自治会長、岩崎事務局長、出羽地区センターの４カ所で管

理するとの話があった。 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

議長降壇 

閉会の言葉 … 副会長 兼坂 宣久 

 

  


